

# Musdesus Desa Sarwadadi, Ditetapkan 161 KPM BLT DD

Totong Setiyadi - [CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID](http://CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 6, 2021 - 19:38



Cilacap - Babinsa Sarwadadi, Koramil 09 Kawunganten Serka Sodirin menghadiri Musyawarah Desa Khusus (Musdesus) dalam rangka penetapan penerima bantuan Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) bulan ke 10,11 dan 12 tahun 2021, bertempat di Balai Desa Sarwadadi, Kecamatan Kawunganten, Kabupaten Cilacap, Jawa Tengah, Senin (6/9).

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Kawunganten yang diwakili Kasi Tata

Pemerintahan Tuyar, SE, Babinsa Sarwadadi Serka Soderin, Kepala Desa Sarwadadi Amin Muzaki, Ketua BPD Slamet. P beserta anggota, Bidan Desa Sarwadadi Feriyatul Rizki, Sekretaris Desa Sarwadadi Wawan Setiawan, S.Pd beserta staf terkait dan para Kadus serta perwakilan Ketua RW dan RT se Desa Sarwadadi.

Dalam sambutannya Kades Sarwadadi Amin Muzaki mengatakan terkait kegiatan Musdesus penetapan KPM BLT DD untuk bulan ke 10, 11 dan 12. Bantuan pada prinsipnya tidak harus sama tiap-tiap RT tapi menyesuaikan kemampuan ekonomi masyarakat dilingkungan tersebut sehingga tidak harus sama rata.

Perkembangan penyebaran covid di Desa Sarwadadi, alhamdulillah berkat kepatuhan masyarakat, Desa Sarwadadi sejak 3 hari yang lalu sudah zero Covid-19 semoga kedepannya bisa dipertahankan.

"Beberapa hari yang lalu BPD sudah menampung beberapa aspirasi masyarakat melalui musyawarah dusun (Musdus) dalam rangka penyusunan APBDes tahun 2022. Setiap RT sudah mengusulkan akan tetapi Pemerintah Desa akan memprioritaskan mana-mana yang harus didahulukan," kata Amin.

Camat Kawunganten melalui Kasi Tata Pemerintahan Tuyar, SE menyampaikan bahwa KPM BLT DD yang boleh diganti diantaranya KPM yang dobel program, meninggal dunia dan sudah mampu, jumlah KPM penerima BLT DD yang baru hasil Musdesus minimal jumlahnya tetap ditetapkan, syukur-syukur bisa bertambah melihat kondisi Covid-19 bila bertambah harus ada ada perubahan APBDes 2021.

"Yang tidak boleh dirubah dalam APBDes dan wajib ada diantaranya BLT DD, Program Stunting dan 8% dalam mendukung PPKM. Perubahan BLT DD yang sudah setuju dituangkan dalam Perkades dan ditetapkan oleh Kades. Mohon dalam musyawarah penetapan KPM BLT DD supaya betul-betul diseleksi sehingga tepat sasaran. Semangatnya bukan sama rata atau bagi rata tapi semangat pelayanan tepat sasaran," ucapnya.

Sementara itu, Babinsa Serka Soderin menegaskan Musdesus Desa Sarwadadi guna membahas KPM BLT DD dipandu oleh Ketua BPD setempat dengan hasil kesepakatan Data awal KPM BLT DD sebanyak 120 orang, adapun tambahanya 41 orang, sehingga totalnya menjadi 161 orang.

"Untuk KPM BLT DD mulai dibayarkan pada bulan Oktober, November dan Desember tahun 2021, kami selaku Babinsa bersama unsur terkait akan terus mengawal kegiatan ini agar aman dan tepat sasaran," tegasnya.

Totong/R09